

**ACTA EXTRAORDINARIA DE CONCEJO N° 5
LUNES 23 DE SEPTIEMBRE DE 2019
CONCEJO MUNICIPAL
MUNICIPALIDAD DE CONCÓN**



TABLA:

- 1.- Pronunciamiento Novena Modificación Presupuesto año 2019.
Lo anterior conforme al Artículo 86 Ley 18.695. Org. Constitucional de Municipalidades.

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- En nombre de Dios, la Patria y nuestra comuna damos por iniciado el Concejo Extraordinario N° 5, del lunes 23 de septiembre de 2019, asisten; Concejal Jorge Valdovinos, Concejal María José Aguirre Neuenschwander, Concejal Gabriela Orfali, Adriana Marinetti García, Concejal Rodolfo Moya y Concejal Marcial Ortiz, Presidente del Concejo, Secretario Municipal María L, Espinoza Godoy
- Solo por información, de ahí les diré porque tuve que atrasar la reunión, vengo llegando recién de Santiago por la reunión con el Ministro de Vivienda y Urbanismo del importante proyecto que ustedes conocen, camino costero, comité Los Alerces y Comité Pedro Aguirre Cerda, ya comentaremos, me recibió a las 16.30 horas y ese fue el motivo de porque se cambió el horario que habíamos fijado anteriormente.
- De acuerdo con lo que se resolvió la semana pasada en la votación de la novena modificación presupuestaria y conforme a lo que establece la ley y el reglamento al producirse un doble empate se genera una tercera reunión extraordinaria, que es la que corresponde hoy día efectuar para de nuevo llevar esta modificación presupuestaria y más allá se agrega algunos antecedentes que ustedes necesiten, vamos a llevar a votación la modificación

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Primero justificar la inasistencia del Concejo anterior que lamentablemente llevó a esta votación a empate y no haber podido dirimir sobre el tema, no es que allá tenido el voto de la decisión final sino más bien haber estado participando en la discusión

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Dimos las excusas correspondientes

A small, handwritten signature or mark is located at the bottom of the page.

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- En segundo término decir que la modificación presupuestaria de esta oportunidad no me pareció del todo sensata al traer cosas de distintos tipos en la modificación , pero creo que es necesario los pasajes de la Población Los Troncos que han esperado por la re pavimentación por largo tiempo , sus vecinos han reclamado mucho que no se efectuase el proyecto de pavimentación y para que decir la posta rural, que ha sido un anhelo que lo hemos discutido largamente en este Concejo , no hay ningún Concejal que se oponga a esta medida , creo que la posta rural en estos momentos es necesaria por la cantidad de gente que hoy día vive en el sector rural y en tercer lugar me parece y que soy parte de la comisión de seguridad, me parece muy importante como municipalidad optar los pórticos de seguridad, porque así como empezamos hace un tiempo atrás con las cámaras de televigilanca que es algo similar y partimos muy tímidamente con 6 cámaras y la central de televigilancia, la verdad que nos ha dado en múltiples lugares de Concón hartas satisfacciones, hay problemas con la poda de los árboles, poca visualización, pero el hecho de que esté el sistema de televigilancia le da a Concón un sistema de seguridad bastante bueno , creo que los pórticos vienen a eso, no solo a revisar si los vehículos son robados o no es tener mayor vigilancia para Concón y mientras Concón este resguardado y sea una comuna bien resguardada en todos los puntos creo que vamos a andar mejor, la delincuencia no va a fallar, siempre está pero por lo menos la podemos minimizar lo más posible, por lo tanto cuando lo lleve a votación diré cuál es mi votación

CONCEJAL RODOLFO MOYA

- La verdad que yo estoy muy de acuerdo con el presupuesto y que es importante que los \$ 900.000.000 que están en carpeta y lo que se está haciendo es inversión de solución rápida , es importante que tengamos la posta rural en el sector de Fuerte Aguayo , es importante que se mejoren las calles que están faltando pero no estoy de acuerdo en el tema de los pórticos, creo que y como salió una noticia en el diario El Mercurio que aumentó la delincuencia en las casas y la verdad que nosotros tenemos que sentirnos seguros en nuestros hogares y cercanos a ellos , creo que si nosotros invertimos recursos ahora ya de forma inmediata debería ser en seguridad externa y que con un par de furgones y que lo he dicho varias veces en donde estas personas nos

puedan resguardar , van a ver 6 o más camionetas recorriendo la comuna, en donde nosotros nos vamos a sentir más seguros al ver que seguridad está recorriendo en todos lados , creo que la idea de los proyectos es excelente, es vanguardista, deberíamos ir hacia adelante pero creo que es mucho dinero para invertir por parte de la municipalidad , nosotros hace dos meses atrás hicimos una alianza con la Municipalidad de Limache donde íbamos a poder proyectar todos estos temas de seguridad, donde los mayores recursos no iban a salir de los dineros municipales, sino que del gobierno regional o de seguridad, ese es mi punto , es mucho para invertir de una porque son dineros municipales , los dineros municipales se deben ir en terminar o realizar proyectos de necesidades inmediatas , los pórticos es muy buena opción para todo lo que viene como dice Marcial, comenzamos tímidamente y cada vez aumentamos más y eso se tiene que hacer, pero creo que no se tiene que hacer con recursos municipales y los recursos municipales se tienen que ocupar de otra manera , creo que nosotros como comuna también necesitamos , si nos preocupamos tanto de la seguridad tenemos que preocuparnos de la seguridad hoy , es hoy día cuando necesitamos estar seguros en nuestras casa y es hoy día cuando queremos salir de acá y llegar a nuestras casa que es en la noche cuando estamos más tranquilos y más seguros, es el lugar en donde estamos más expuestos

CONCEJAL MARÍA JOSÉ AGUIRRE

- En comisión finanzas de la novena modificación presupuestaria realizada el martes 10 de septiembre se vio punto por punto, como siempre que hemos trabajado en un comisión que yo presido, el Alcalde bajó especialmente para poder resolver cualquier duda que se pudiera presentar, el punto en que se solicitó mayor información fue la compra de las balsas para los fuegos artificiales, principalmente por el lugar en donde se guardarían por el resto del año para que no se deterioraran , a futuro agradeceré que en caso necesario o requieren profundizar algún tema de las modificaciones pueden hacerlo llegar antes de reunirnos para así solicitarle al Alcalde la presencia de quien corresponda y pueda despejar dudas, entregar la información necesaria
- Sobre los pórticos que fue el tema que rechaza la modificación , hace más de 2 años visitamos la comuna de Lo Barnechea , vimos el proyecto en ejecución que tiene la comuna , firmamos un acuerdo para replicarlo en Concón de acuerdo a nuestra realidad, bajo este parámetro y de acuerdo al Pladeco que la seguridad es la prioridad para la comunidad se

ha replicado la figura creando la dirección de seguridad pública , se han implementado diferentes herramientas como son los vehículos de seguridad municipal , patrulleros municipales altamente calificados , una sala en donde se reciben las imágenes de las cámaras ubicada nada menos que en la Comisería de Concón, una sala espejo en la dirección de seguridad pública , comenzamos con 6 puntos de cámaras , hoy tenemos 56 puntos , los pórticos no es tema nuevo y es parte de la replica de este convenio , ha sido también tema principal para la Asociación de seguridad Concón Limache , estos tres pórticos es una clara señal para la municipalidad que sigue siendo prioridad la seguridad y que la opinión de la comunidad es imperante y se toma en cuenta a la hora de invertir recursos en los temas relevantes

- ¿Qué es un pórtico? Básicamente es una herramientas que lee patentes pero además lograr entregar una base de datos importantes a carabineros a la hora de investigar un delito a través de los vehículos que han entrado y salido de la comuna sin necesariamente ser robados , además podrá detectar los vehículos que han sido robados en la comuna , como información adicional en el último año a nivel de comisería ha habido 95 robos de vehículos , a nivel de cuadrantes en el 1 23 vehículos, dos menos que en el año anterior y en el cuadrante 2, 38 vehículos robados lo que se traduce en el aumento del 73% por sobre el año anterior , esta información no es privilegiada y la pueden encontrar cualquiera de ustedes en el stop , además para Concón ciudad que trabaja intensamente en el turismo y ha sido reconocido por ella la seguridad y la inversión en ella debe seguir siendo prioridad, una comuna sin seguridad dejara de ser turística , si vecinos del sector rural me llaman para saber cómo nos fue con la posta rural y otros me llaman para saber cómo nos fue con los pórticos mi deber es informar , no me puedo hacer responsable de la votación de los otros Concejales, tampoco me puedo hacer responsable de lo que se publicará , durante los tres años en que estuvo en discusión el plan regulador sin ser Concejal asistí al 90% de las sesiones, porque el tema era relevante para la comuna, he iba informando a la comunidad de cada sesión y su votación , una querida ex Concejal también lo hacía así , como información para usted Presidente y para el bien de la comunidad y_ de los vecinos que me han contactado, ya que la tabla y la votación del Concejo es publica volveré a informar a la comunidad de los temas que se verán en el Concejo y me parezcan relevantes

CONCEJAL JORGE VALDOVINOS

- Reiterar nuevamente lo que dije en el Concejo anterior de la instalación de los pórticos que son con cámaras para detectar las patentes de los vehículos robados y decir que en ningún momento dije que no estaba de acuerdo con la construcción de la postal rural ni los pavimentos de algunas calles del población Los Troncos , ni menos con las agua lluvias y la construcción del alcantarillado Villa Las Ilusiones , porque si mi rechazo se produjo por los pórticos , esta bien , viene todo en un paquete y rechazamos pero también podemos llegar a un acuerdo de modificar una modificación presupuestaria la cual tampoco hubo la voluntad, porque podríamos haber conversado un poco más el tema porque \$ 150.000.000 para construir pórticos la verdad que lo encuentro demasiado habiendo otras necesidades en la comuna y usted también lo sabe y la verdad que no se si estamos subsidiando con recurso municipales, la estructura de una segunda etapa para que se instale pantallas led para fines comerciales explotada por un tercero o para fines comerciales o por una Fundación , porque en términos directos con los \$ 150.000.000 se financiaría las obras civiles ya que la modificación así lo dice , las obras civiles contempla la base y la infraestructura , porque dice eso y nada más, por eso que mantengo mi posición independiente de los comentarios, porque tenemos también que pensar en el sector rural que tiene muchas necesidades y de seguridad como también algunas poblaciones del sector urbano que están dejados de lo que es la parte de seguridad , la falta de iluminación y muchas cosas más , por lo tanto sigo manteniendo mi posición

CONCEJAL ADRIANA MARINETTI

- Buenas tardes, mi voto No en el Concejo del miércoles 11 fue por no tener antecedentes de los pórticos y así lo hice saber, el director de seguridad con fecha 16 de septiembre me mandó un informe completo sobre estos pórticos , mapas de donde se instalaran , fotos de los pórticos con especificación técnica y tipología de tele protección , si este informe lo hubiera tenido lo habría aprobado y así lo hago en el momento de la votación , después de tener estos antecedentes mi voto es si con algunas dudas si se ocuparan también en publicidad , estos pórticos deberán informar además sobre clima, carretera y recordar leyes del tránsito , esta votación me ha traído muchos problemas ya que los dirigentes no informan la verdad, pero estoy tranquila y es lo mejor para nuestro Concón , hay muchas necesidades pero tengo el convencimiento que el municipio y los Concejales buscaran los medios para solucionarlos

CONCEJAL GABRIELA ORFALI

- Yo podría solicitarles a usted porque estoy viendo antecedentes nuevos y yo no tuve esos antecedentes ese día y saber si el director de seguridad puede acercarse para preguntarle acerca de los pórticos y las pantallas , el día 11 que salió rechazado en la cual yo aprobé la 9ª modificación, dentro de los temas están los pórticos y usted lo explico acá pero no se habló ese día de las pantallas publicitarias que es la información que tiene la Concejal Marinetti porque yo no la recibí y es una información que la estoy viendo aquí, con toda honestidad en el tema quisiera saber qué tipo de publicidad se va a poner , que se refiere con pantallas publicitarias , vamos a tener auspiciadores a una empresa , me gustaría saber porque estos antecedentes yo no lo tenía

DIRECTOR DE SEGURIDAD PÚBLICA

- Estas son pantallas de campaña publicitarias, lo más probable que como son empresas que envían las cotizaciones ponen que son de tipo publicitarias, con 1 metros de alto por 3 de ancho, y yo aproveche estos días de descanso y viaje al sur y vi los pórticos y Que son campañas contantes “maneje con cuidado” , “póngase su cinturón de seguridad” , son temas de seguridad pero no el mensaje de la Coca Cola o alguien tomando Coca Cola, sino que campañas de seguridad , porque el punto más alto que tiene no es la victimización, que es la cantidad de víctimas de delitos en comparación al resto de la región sino que tiene la sensación de inseguridad y estos pórticos ayudan mucho a bajar la sensación de inseguridad de todos los Conconinos porque por donde entren pasan por ahí y genera ese factor

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Incluso hay una normativa que nosotros no podemos pasar publicidad de una casa comercial, quiero precisar algo respecto al mismo tema

CONCEJAL GABRIELA ORFALI

- A largo plazo, porque tampoco se podría negar a lo que viene en el futuro ¿se podrían ocupar pantallas publicitarias ¿por ley no se puede?

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Nosotros tenemos para tranquilidad en donde el plan regulador permite colocar

CONCEJAL GABRIELA ORFALI

- Como nosotros no teníamos a largo plazo no se podría hacer

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- En el plan regulador en algunos sectores lo permite

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Yo la mención que hacía , la semana pasada cuando se produjo el empate a mí me han llamado varios periodistas para hablar sobre el tema y me han hecho preguntas, la verdad que siento que los Concejales no dan la información completa o no exacta porque hoy día mismo me llamó un señor diciendo que íbamos a aprobar unos pórticos con publicidad incluida y le dije que no , me parecía extraño pero que iba a llegar al Concejo y lo iba a preguntar , así como lo pregunto mi colega , y me dice que el Concejal tanto Pero cada cual es responsable de lo que dice y lo que yo entiendo que la publicidad que se va a entregar es una campaña de información, pediría con toda la humildad del mundo que tratáramos de ser más exactos, porque los periodistas se vuelven locos llamando por teléfono preguntando cosas que en realidad no son

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Antes de llevarlo a votación quiero hacer algunas intervenciones muy breve , reconociendo la necesidad y la importancia que tiene esta modificación presupuestaria como la hemos hecho siempre y las modificaciones presupuestarias son amplias y diferentes temas, esta es una modificación como las que hemos aprobado durante muchos años donde vienen todos los tenemos relevantes para la comuna y que sin dudas es soberano la votación de cada Concejal en forma individual y eso no está en discusión, por lo tanto esta es una modificación que lleva puntos relevantes , no siempre tenemos la opción de colocar todos estos recursos a disposición, sin embargo entiendo lo que hemos propuesto porque esta es una propuesta del Alcalde y ustedes aprueban o rechazan

como lo hemos hecho siempre y ha sido pensando en la comunidad de Concón en general y estos proyectos tienen la particularidad de que con otros tipos de fondos externos postulándolos pueden demorar muchísimo su ejecución, por eso que hemos optado por adelantar esta opción ya que tenemos estos recursos y como usted bien lo saben son recursos que estaban en gran parte lo que era la planta y que debiera de haber funcionado este año y que no se produjo pero estaba en el presupuesto y nos permite hacer esta inyección en inversión de esta manera y con cada una de las prioridades, nosotros hemos puesto proyectos que estaban desde hace mucho tiempo de pavimentación en el sector de Los Troncos que teníamos un presupuesto cerca de \$50.000.000 y en un año se saca el diseño y aumenta por eso que le estamos aumentando más recursos, una calle importante que si bien es cierto está aprobada por el SERVIU y tiene opciones de postularlo al gobierno regional como es la calle Centinela que es la calle que llega a la vía PIV y que cruza la población Paula Gironas que está en muy malas condiciones, que hemos aprobado hace poco un mejoramiento de un área verde, sin duda esperar 2 o 3 años más para conseguir los recursos en el gobierno regional y la decisión ahora es el momento, la posta rural y ustedes saben que estamos postulando recién al diseño y ese diseño postulado recién y el próximo año están los recursos para la ejecución en dos años más y eso para mi entender y por eso que lo pongo en el Concejo, entiendo que ahí hay una unanimidad y estamos haciendo el diseño y además la ejecución de este proyecto emblemático después de haber comprado el terreno justamente para instalar un posta de salud rural y varios otros más que ustedes han coincidido

- Yo quiero recalcar algo aquí que de alguna manera lo colocó la Concejal Aguirre de lo que estamos haciendo con el tema de los pórticos con la seguridad no es algo que se me ocurra a mi simplemente o lo estoy inventando, esta es una necesidad manifiesta de la comunidad que lo ha expresado en las distintas actividades de participación ciudadana que hemos efectuado, donde el tema de la seguridad está en primer término y eso es algo que escucho a nivel país cuando las autoridades a nivel nacional dicen cuáles son los temas más relevantes y que quieren la comuna que se le escuche y resuelva es la seguridad, por eso que hemos apostado a la seguridad y cuando hablamos de las cámaras tal como lo decía el Concejal Ortiz partimos dando una señal y no espera más buscar y conseguir los recursos externos si los tenemos, empezamos a invertir y mandemos señales, hemos invertido más de mil millones de pesos en todos esos sistemas, aun así sabemos que el tema no se ha erradicado y podemos seguir

haciendo muchos esfuerzos, pero hay que mandar señales y esas señales son fundamentales sobre todo en esta innovación ,tal como lo señaló el director de seguridad pública y que lo expresó en el Concejo pasado en donde tuvimos la oportunidad de debatir este tema más de una hora donde el director dio a conocer todo lo que significa el tema de los pórticos y esto no es desconocido, porque aquí hace más de dos años que firmamos un convenio y que se ha planteado mas alla de la entrega o no de un documento , aquí todos sabemos el tema que significa los pórticos ,así que si le llegó o no le llegó un documento uno puede cambiar su posición , estoy claro en esto y sin crear una polémica , pero es necesario decirlo y creemos que hay muchas necesidades en la comuna , nosotros tenemos los ojos en el sector rural y a ustedes les consta porque han sido los que han aprobado todos los proyectos que yo he presentado y en eso estoy agradecido porque es así , la compra del terreno para la posta , los proyectos de seguridad pública que se han ganado los distintos comités que se han organizados para el sector, el mejoramiento de sus caminos, la ayuda habitual que hacemos con el tema de agua, el sector rural es el nuevo Concón y el nuevo crecimiento y nosotros estamos acercando las cámaras a ese lugar y ya tenemos dos que permite estar con la fibra óptica más cercana , este tema de la propuesta de traer estos pórticos al Concejo es una clara señal a la comuna de seguir y es importante el tema que está sucediendo en Concón

- Yo lamento profundamente algunas publicaciones especialmente en el Planeta Concón que entiendo que ahora le pertenece al Concejal Valdovinos

CONCEJAL JORGE VALDOVINOS

- Habla sin micrófono

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- La verdad que colocan una odiosidad que ninguno de nosotros lo ha planteado

CONCEJAL JORGE VALDOVINOS

- lo voy a aclarar y que quede grabado que no es mío el Planeta Concón

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- donde se ha planteado una odiosidad de separación que nunca han querido ustedes, porque podemos demostrar con creces que los proyectos que hemos aprobado han sido para todos los sectores, es más el tema de las cámaras que en su momento dijeron que eran para Bosques de Montemar no era ni siquiera el 10% , era 1 y el resto eran todo de Concón antiguo, porque creemos que esto tiene que ser un tema participativo donde hemos generado estas instancias que estamos haciendo ahora justamente, lo que estamos haciendo es demostrar la voluntad de este tema de los portales , para cerrar Concón con portales son como 14 o 15

DIRECTOR DE SEGURIDAD PÚBLICA

- Son 12 portales

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Nosotros sabemos que no se va a cerrar completo esto hoy día, pero es un avance como lo hicimos con las cámaras, tampoco está decidido y lo dijimos la semana pasada y que fue un tema personal que yo planteaba que me parece que uno debería estar en la entrada hacia Limache. Otra acá en Quintero pero es un decisión que se va a tomar posteriormente a esta votación y que el mismo director ha planteado en forma directa que va hacer un trabajo con la comunidad para verificar con carabineros, la PDI y ver los lineamientos de cuales son lugares y el tipo de portal que se va a instalar, porque en realidad esto es muy amplio y hoy día la tecnología esta cambiando a diario y talvez los portales que vio el director en el sur puedan que ya estén obsoletos y cuando hagamos una licitación , porque se tiene que licitar a lo mejor nos van aparecer algunos portales o algunos sistemas más modernos y todo lo demás , yo entiendo la preocupación de algunos Concejales en términos que tenemos que buscar los recursos externos y por eso que firmamos un convenio con Limache ,que está en proceso para la personalidad jurídica, sin embargo no podemos seguir esperando estos recursos que pueden llegar en 1 o 2 años , hoy día Concón está enviando un mensaje y lo hemos escuchado en todos los términos, alguien decía por ahí porque no resolvemos el tema de la sequía que está pasando al interior y estamos trabajando con eso , acabamos de enterarnos que el gobierno declaró zona de catástrofe o zona de emergencia hídrica toda la región y hoy día veía yo al Intendente reunido con todo su equipo para cuando

salga este decreto el estado o el gobierno va a ayudar y colaborar en esto , son muchas las necesidades pero la prioridad hoy día es el tema son los portales y tal como se ha reiterado aquí que lo que nosotros estamos jugando es que no sea solo para verificar los vehículos que entran o salen que sean robados ,y eso a través del SEP o carabineros va a proyectar e indicar la reacción, también se decía contratemos gente externa y vuelvo a reiterar lo que dije la semana pasada y es se lo he dicho un montón de veces que estamos esperanzados en la planta municipal , donde viene la opción de colocar más patrulleros , más vehículos y esa es la fórmula que yo he planteado y que pido la comprensión para este tipo de situaciones, porque esto tiene que venir de la mano, porque cuando fuimos con algunos de ustedes a LO Barnechea está a años luz de nosotros y por eso que hemos requeridos aterrizarlo a la situación que está viviendo Concón y hoy día tenemos la gran oportunidad porque estos recursos los tenemos y alguien podría decir que nos faltan muchas cosas, pero esta es una opción y la opción que estoy proponiendo es la seguridad y a eso estoy convocando a esta votación y todo lo demás que se está planteando en esta modificación en todos estos años, así que yo entiendo que esta es una votación en forma personal, creo que no nos ha pasado en este Concejo antes y es primera vez que hemos llegado a un empate y tiene que generar una reunión especial para poder votar por lo tanto hago este llamado y agradezco a los que hoy día se han pronunciado y han adelantado su voto y lo que procede hoy día es llevar a votación esta

CONCEJAL RODOLFO MOYA

- Yo solamente quiero que quede claro que en la comuna hay un problema de seguridad que va creciendo y que tenemos que ponerle freno, creo que hay cosas que tienen que ser inmediatas, estos pocos recursos que tanto nos cuesta generar a nosotros como comuna tienen que ir destinados a cosas, nosotros generamos esta asociación publica privada para generar esto y así fue el compromiso

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Es que es al revés si nosotros esperamos obtener los recursos a nivel nacional puede pasar 1 o 2 años

CONCEJAL RODOLFO MOYA

- Solamente estoy diciendo que estos pórticos y usted dice en 2 años, pero también pueden estar en 3 meses si hacemos las cosas bien

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Nada nos asegura eso, porque esos recursos de seguridad están repartidos en todas las comunas y nosotros tenemos que ir a pelear con las trescientos y tantas comunas del país

CONCEJAL RODOLFO MOYA

- Por eso que firmamos un convenio y se le paga a una persona

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Y eso puede ser el próximo año y conseguir recursos para el año siguiente y por eso que quiero respaldar lo que está diciendo usted, esta es una situación inmediata

CONCEJAL RODOLFO MOYA

- Yo voy a mantener mi voto porque creo que el tema de seguridad , nosotros queremos sentir en la calle una sensación de seguridad en todos lados y eso también lo dijo usted hace un momento y eso es lo que Concón quiere , con esos pórticos la gente que va a estar en la calle igual va a sentir inseguridad , la semana pasada yo salí de vacaciones pero el día lunes yo no vi a carabineros en la garita de Playa La Boca , eso es seguridad, yo no sé si estuvieron les pido disculpa sí estuvieron, el día lunes yo no los vi

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- estuvieron todo el fin de semana, estuvieron controlando en el sector y yo se los puedo afirmar

CONCEJAL RODOLFO MOYA

- Yo no estuve en la semana, el tema para mi pasa por tener un sistema distinto en estos momentos

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Vamos a llevar a votación la 9ª modificación presupuestaria municipal y sus anexos, por la aprobación en votación 5 votos a favor, rechazo 2 votos Concejal Valdovinos y Moya **ACUERDO N°**

CONCEJAL JORGE VALDOVINOS

- Yo por los antecedentes que expuse anteriormente

CONCEJAL RODOLFO MOYA

- No estoy de acuerdo con el presupuesto porque están los portales de seguridad y todo lo demás está bien y felicito a las personas que hicieron el presupuesto y como invirtieron

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Cumplida la misión se cierra la sesión



MARIA L. ESPINOZA GODOY
SECRETARIA MUNICIPAL